



Les autorités ont rencontré les habitants du quartier de La Bastide.

VISITE DES AUTORITÉS DANS LE QUARTIER DE LA BASTIDE

En deux mots : du boulot !

Hier soir, le préfet, le procureur et le commissaire se sont rendus dans le quartier de La Bastide pour rencontrer les habitants.

Une voiture et un scooter incendiés en peu de temps, une petite délinquance qui repart à la hausse alors que les indicateurs étaient plus favorables... C'est un peu court pour résumer la vie d'un quartier, celui de La Bastide, à Limoges. Le préfet, le procureur et le commissaire ont donc fait le déplacement hier soir au pied du centre commercial pour rencontrer les habitants. Les jeunes sont arrivés et ont accepté le dialogue.

Les dégradations ? «*La source de la violence, c'est le manque de*

travail, de ressources» explique Karim. Leurs difficultés, elles sont simples et pas nouvelles : il manque du travail. Et pour ne rien arranger, ils sont stigmatisés. L'adresse sur le CV fait barrage dans la tête des employeurs. «*La clé, c'est le boulot. La majorité ici a fait les démarches mais ils n'ont pas la récompense*» explique Rachid. Quand ils obtiennent un diplôme, une formation, se dresse devant eux un autre obstacle : l'absence de réseau. Ils n'ont pas les pistons qui permettent de décrocher un job.

JOUER FRANC JEU

Le manque de considération se traduit aussi dans les promesses

non tenues. Ça, ils l'ont en travers de la gorge et ne se sont pas privés de le dire. Ils en ont entendu de belles paroles qui ne se sont pas transformées en actes. Ils en ont gardé une méfiance de la parole publique.

Le préfet est prévenu, lui qui leur a dit qu'il reviendrait avec les services de l'emploi pour débloquer leurs situations. Après, comme le dit Karim, «*ça sera à nous de nous vendre auprès des employeurs*».

Une commerçante explique que la voiture et le scooter brûlés est le fait d'un petit noyau... Et surtout, le quartier de La Bastide, «*on lui donne une mauvaise image*».